



## PRESSEMITTEILUNG

Donnerstag, 25. Juli 2013

### Nachträglich WM-Bronze für Marianne Buggenhagen im Kugelstoßen

*Berlin, 25. Juli 2013, bsb*

Nach Gold im Diskuswurf jetzt auch nach Bronze im Kugelstoßen: Marianne Buggenhagen vom PSC Berlin wurde nachträglich die Bronzemedaille bei der Leichtathletik-WM in Lyon zugesprochen. Larissa Volik aus Russland war aufgrund ihres Handicaps eine andere Startklasse versetzt worden, so dass die bisherige Vierte auf Rang drei nachrückte. Den WM-Titel hatte sich am Sonntag die Potsdamerin Martina Willing gesichert.

Im Diskuswerfen hatten die 60 Jahre alte Buggenhagen und Willing am vergangenen Dienstag für einen deutschen Doppelsieg gesorgt

Am 25.7.2013 um 14:10 Uhr landet Marianne Buggenhagen auf dem Flughafen Berlin-Tegel.

Die Maschine LX 966 der SWISS-Airline aus Zürich legt nach Auskunft von heute am Gate A11 an.

Wir würden uns freuen, wenn Sie der frischgebackenen Weltmeisterin einen würdigen Empfang bereiten würden.



*Marianne Buggenhagen vom PSC Berlin gewinnt nachträglich Bronze im Kugelstoßen bei der Leichtathletik-WM in Lyon (Foto © BSBerlin/Reinhard Tank)*

Abdruck honorarfrei – Belegexemplar erbeten – 1.056 Zeichen

**Behinderten-Sportverband Berlin e. V.**  
Fachverband für Rehabilitation durch Sport  
Geschäftsstelle  
Hanns-Braun-Str.  
Kursistenflügel  
14053 Berlin  
www.bsberlin.de

Nähere Informationen erhalten Sie bei  
der von uns beauftragten Agentur

reinhard tank • plusport.de  
kavalierstr. 28a • 13187 berlin  
fon: (30) 47 300 427  
mobil: 0163 753 72 16  
email: plusport@t-online.de